
日前，有居民反映双桥路附近的意

菲克大厦停车场外十多辆三轮车停放

在路边卖小吃、人行道上停放废弃汽车

经营麻辣烫，并且周围存在私搭乱建。

三间房执法队立即进行部署，通过以下

三种手段，开展专项执法：

一是高度重视。办事处主要领导

高度关注并作出指示明确工作要求，

分管领导带领执法队多次到现场检查

情况，确定治理方案。

二是宣传教育。执法队多次到现

场与相对人沟通，耐心讲解法规条例，

相对人最终答应自行清理废弃汽车和

简易棚。

三是加强监管。执法队及时调

整执法力量，加强了查处和巡查力

度，同时增派城管协管力量对此点位

进行盯守，确保该地段环境秩序可

控，真正做到及时发现，及时处理，

防止反弹。

截至 1 月 22 日，发放粘贴执法文

书 30 余份，出动执法力量 60 余人次，

便道上停放的废弃汽车已清理，私搭

乱建的简易棚已拆除，查处无照经营

20余起，暂扣电动三轮车 12辆。

供稿/三间房执法队 宋彦例
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“感谢地区办事处帮我们在年底清除

了这么多安全隐患。”1月18日，北京广播

电影电视设备制造厂员工代表将一面写着

“做人民满意公仆 为企业排忧解难”的锦

旗和一封感谢信送到三间房地区办事处，

感谢自2017年11月开展安全专项行动以

来，地区办事处和双桥路社区居委会对厂

区、家属院及门面房所做的清理整治工作。

双桥路社区在安全整治行动中，发现

不少门店存在安全隐患，在每周二的三间

房地区安全会商会上，社区将问题上报到

地区办事处。地区办事处从源头下手，找

到了门店的出租方北京广播电影电视设

备制造厂。北京广播电影电视设备制造

厂表示积极响应政府号召，“等合同到期，

不再租给他们了”。同时，地区办事处副

主任姜文带领食药、安监等部门上门劝说

租户，使得广播设备厂东西区门面房疏解

腾退工作得以平稳有序进行。

由于厂区及家属院占地面积过大，工

作人员少，再加上冬天气温过低等原因，

导致厂区及家属院的消防安全工作进展

缓慢。双桥路社区居委会组织社区党员、

志愿者，与广播设备厂后勤员工共同开展

为期20天的环境清理，彻底清理了厂区

及家属院的卫生死角。

在三间房地区办事处和属地居委会

的大力支持下，北京广播电影电视设备制

造厂坚定了清理整顿安全隐患的决心，同

时也将积极配合三间房地区办事处工作，

贯彻“预防为主防消结合”的工作方针。

文并摄/记者 杨树

废车变身路边摊 卖起麻辣烫

占道经营 清理没商量

1月9日上午，按照三间房地区协管

员管理工作整体安排，2017年度协管员考

核启动大会暨业务培训会在地区办事处

五楼会议室召开，地区114名协管员参会。

为进一步强化地区协管员队伍建设，

提升协管员队伍工作水平和服务能力，锻

造一支业务能力强、能吃苦、讲奉献、有成

效的基层骨干力量，本次培训安排了消防、

社保、残联三大业务部门的相关知识培训。

培训结束后，举行了三间房地区协管

员应知应会业务能力测试，督促大家在繁

忙工作的同时，不忘业务学习，不断提升

自身业务能力水平。

本次业务能力测试结果也将作为三

间房地区协管员2017年年终工作考核

的一部分，在结合社区（村）评议推优、地

区考核评审结果后综合评价地区协管员

一年来的工作表现，真实体现工作实绩，

充分调动和激发广大协管员的工作积极

性和创造性，进一步夯实基层基础工作。

供稿/社保所 于静

三间房地区对114名协管员启动年终考核工作

夯实基层基础体现工作实绩

为深入贯彻党的十九大精神，促进全

民健身发展，1月6日，朝阳区总工会组织

了“用脚步丈量朝阳的发展”徒步行活动，

通过徒步运动让大家切实感受到朝阳区

日新月异的发展速度。三间房地区总工

会组织工会干部共7人参与活动。

以“健康生活、快乐工作”的生活理

念，弘扬“我锻炼、我健康、我快乐”的运

动精神，是朝阳区总工会一直倡导的良

好生活方式。1月 6日早上8时 30分，

奥林匹克森林公园人头攒动，热闹非凡，

到处洋溢着欢声笑语，大家跟着台上健

身教练的节奏做起了热身运动。随着活

动组织者发令开始健步走后，大家迫不

及待地甩开大步，兴奋地走在森林公园

的健步跑道上，俨然成了森林公园一道

亮丽的风景线。

此次徒步活动共设立5个认证点（4

个认证点和终点），参加活动人员沿途经

过4个认证点，将分别领取不同颜色手环，

到终点处领取马口铁奖牌、完赛证书。

大家结伴而行，互相鼓劲，在强身健

体的同时，也舒畅了心情，增进了感情，活

动中展现出了健康和谐、积极向上、团结

互助的精神风貌。通过这次活动，不仅让

更多的群众参与到全民健身的行列中来，

也让职工感受到了朝阳区绿色生态和文

明新风貌，增强了市民生活的幸福感和满

足感。

供稿/三间房地区总工会 王屹

一封送给三间房地区办事处的感谢信

三间房参加区总工会徒步活动

用脚步丈量朝阳的发展
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